

La quiebra sistémica y delictiva de las cajas de ahorros

Escrito por ADICAE Centrales - 06/04/2015 10:28

Las cajas de ahorro constituían más de la mitad del sistema financiero español; su liquidación y su quiebra tan extendida son motivos suficientes para que se abra una "causa general" contra ellas, como reclama ADICAE que es la única organización presente en todas las causas penales contra las cajas de ahorros.

La apertura de múltiples procesos contra Bankia, NovaGalicia Banco, CAM, Catalunya Banc, Caja Castilla La Mancha, y otras querellas contra dirigentes de otras entidades como el Banco de Valencia, Banca Cívica o Catalunya Caixa, etc., ha puesto de manifiesto el desgobierno generalizado que imperaba en las cajas de ahorro españolas. ADICAE está presente en todas estas causas abiertas como acusación particular y popular para pedir responsabilidades por la sucesión de actuaciones fraudulentas que se realizaron con la connivencia de los diferentes partidos políticos, de caciques locales y empresarios de dudosa reputación y pasando por encima de su propia normativa y estatutos.

Los gobiernos de Zapatero-Salgado y Rajoy-de Guindos, no han sabido poner coto a esta situación a pesar de sus tibias reformas y han permitido que se liquiden las cajas, haciendo pagar a todos los españoles las enormes cantidades del rescate.

¿Cómo llegaron las cajas a esta situación?

- Mala gestión y corrupción en el gobierno de las cajas
- Operaciones inmobiliarias especulativas e incontroladas
- Los sueldos indecentes de los consejeros
- El expolio de las cajas a cientos de miles de clientes
- Productos de riesgo para salvar las cuentas de las cajas
- Las cuotas participativas de la CAM
- El fraude de las cajas afectó a todo el territorio nacional

Más información: <http://usuariosdebancayseguros.adicae.net/?articulo=2786>

=====